

LA TEAM TIC TAC

UN ÉQUIPAGE D'HUMANIRAID

C'est quoi HumaniRaid ? C'est l'association de l'école d'ingénieur UTC qui rassemble les équipages engagés dans le 4L Trophy pour les aider à préparer cette aventure.

C'est quoi être un équipage d'HumaniRaid ? C'est de l'entraide, des bons conseils, des astuces et du travail d'équipe avant même que l'aventure commence !



DEUX ÉQUIPIERS + UNE VOITURE = UNE TEAM

« Profitez du temps tant que vous en avez les jeunes ! »
C'est ce qu'on a décidé de faire.

Deux passionnés, deux aventuriers, et ce n'est pas notre premier rodéo ensemble ! L'année dernière, nous partions en Inde pour une action humanitaire de quelques semaines. Cette année, toute notre énergie est tournée vers le 4L Trophy, et nous comptons bien mener à terme ce beau projet.

Mais quels aventuriers partiraient sans leur fidèle destrier ? Nous avons récemment accueilli Bounty avec nous dans cette équipe de choc ! Cette merveille de mécanique nous promet le plus beau des voyages...



Nathan

Étudiant en 3^e année en
Ingénierie mécanique à l'UTC
21 ans

« Dire que c'est une belle
aventure, c'est bien. Se lancer,
c'est autre chose ! »

Baptiste

Étudiant en 3^e année en
Ingénierie mécanique à l'UTC
19 ans

« Je vous souhaite des rêves à
n'en plus finir et l'envie furieuse
d'en réaliser quelques uns »

Jacques Brel



NOUS CONTACTER

Vous souhaitez en savoir plus sur notre projet ?
Rendez-vous sur notre page Facebook !
Vous souhaitez prendre part à l'aventure ?
N'hésitez plus et contactez nous !

Par voie postale :

10 Rue ravel,
Butry sur Oise 95430

Nathan :

06.18.55.92.61
nathan.girard@sfr.fr

Par mail :

teamtictactrophy@gmail.com

Baptiste :

06.80.45.01.46
baptiste-toussaint@orange.fr

NOTRE PAGE FACEBOOK

Venez découvrir nos dernières actualités et événements

<https://www.facebook.com/TicetTac4LTrophy/>

